
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 885 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  

una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

OGGETTO: Localizzazione fabbrica Intel sul territorio piemontese 

Premesso che: 

• Nello scorso mese di luglio 2021 Invitalia, l’agenzia nazionale per l’attrazione degli investimenti, 

avrebbe richiesto a diverse Regioni la disponibilità ad accogliere un insediamento produttivo 

Greenfield o Brown field di Intel 

Considerato che: 

• L’area da individuarsi doveva avere requisiti ben precisi: una dimensione pari a 4 km² e la 

disponibilità di presenza di acqua, in ragione delle esigenze del processo produttivo 

Rilevato che: 

• Il Ministro dello Sviluppo economico Giancarlo Giorgetti si è recato per una missione di lavoro negli 

USA dal 18 al 24 ottobre 2021, incontrando anche i vertici di Intel 

Sottolineato che: 

• la Giunta Cirio ha trasmesso solo il 22 ottobre 2021 un dossier integrativo, contenente proposte in 

linea con le richieste dimensionali di Intel 

• Regioni quali Veneto e Puglia hanno invece trasmesso nei tempi dovuti una proposta corrispondnete 

ai requisiti indicati da Intel e quindi risultano per questa ragione come le due sole possibili candidate 

ad ospitare l’insediamento in Italia di Intel. 

INTERROGA 

La Giunta Regionale per conoscere per quale ragione la Giunta della Regione Piemonte abbia 

trasmesso solo il 22 ottobre 2021 un dossier integrativo contenente proposte in linea con le richieste 

dimensionali di Intel.  



 

29/10/2021 

Monica Canalis 
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